

あしたも えがおで

～#もっと！まつよう～ まつよう校長だより 2024.11.1 NO.6



ようやく秋らしい気候となり、各地で祭りや文化祭が賑やかに行われています。本校にも、作業品販売の依頼があり、出店させていただきました。生き生きと販売活動をする生徒の姿を見て、とても誇らしく感じました。これからの時代に求められるコミュニケーション力や表現力、協働する力を育むために、地域との連携・協働を柱とした教育活動をさらに子ども目線で深化させていきたいと思っています。

楽しい！輝く！松養まつり！ ～最高の思い出を未来につなごう～

11月1日(金)、川津校舎で「松養まつり」を開催しました。悪天候にも関わらず、保護者、関係者、地域の皆さまには多数来校いただき、本当にありがとうございました。小・中学部、高等部有志の舞台発表では、最後まで温かい拍手、声援をいただきました。中学部作業販売会も大盛況で、たくさんお買い求めいただきました。スローガンに込めた子どもたちの願い、思いを来場者の皆さまと共有し、一緒に祭りを楽しみ、盛り上げていただいたことは、子どもたちにとってかけがえのない経験となりました。

子ども一人一人が主役となり、自信をもって発表する姿、友だちと一緒に「やってみよう」と挑戦し、協力し合って祭りを創りあげた姿に、大きな感動をもらいました。子どもたちは、この経験を経て、また一段と大きく成長したと思います。

PTAによる「遊びコーナー」、「リクエストピアノ」、「焼き芋」、「リユース」等、様々なブースが設置されました。子どもたち同士、保護者同士をつなげる企画を考え、協力して運営できるPTAも本校の誇りです。子どもたちは、スーパーボールすくいや的あてなど、祭り気分を楽しみ、満喫することができました。

最後に、飯島さん(学校運営協議会会長)の感想を紹介します。「松養まつりの会場は、子どもたちと来場者が一体となって、ゆったりとした温かい空気が流れていましたね。地域の人にも、もっと松養の子どもたちを知って関わってほしいです。今日のような共同体験ができれば、誰もが互いを尊重し合い、思いやりのある優しい地域社会に変わっていくのではないのでしょうか。」共生社会の実現を目指して、松養だからできることがある！と力強いエールをいただきました。



子供服のリユース品がたくさん並びました

安来分教室 ロードレース17K 全員完走！！

10月24日(木)、安来高校との合同「ロードレース」が行われました。9名の生徒が参加し、最後まであきらめることなくゴールを目指して走り切りました。もう一つ、生徒たちの素晴らしいところ、それはゴールしても最後の一人をみんなまで待っていたことです。「一人でもがんばる」「みんなと共にごがんばる」を見事に実践してくれました。

